Restauration d'une vie complètement ruinée par l'alcool

Un homme est venu dans une de mes réunions, raconte un évangéliste des USA. Cet homme me dit:

« Je suis un athée. Je ne crois pas en Dieu. J'étais un homme très riche. Je gagnais une somme très importante d'argent chaque semaine, mais j'avais un problème. Et ce problème grandissait de jour en jour. Mon problème était l'alcool. Chaque dollar que je gagnais était dépensé pour l'alcool.

J'avais 3 enfants et j'étais même incapable d'acheter du lait pour eux. J'avais un très bon travail. Dans ma maison, j'avais changé tous mes meubles. Tout était flambant neuf, de la cave au grenier. Voilà que je perdis mon travail.

En perdant mon travail, je perdis ma maison, mon compte en banque, mes meubles, ma femme et mes 3 enfants.

Effectivement cet homme avait un très grand problème. Même son compte en banque était complètement vide.

Il continua en disant : j'étais maintenant dans ma maison complètement vide. J'avais absolument tout perdu ! J'étais devenu une épave, un homme des plus misérable ! Là je perdis tout espoir. N'ayant plus rien, il me restait cependant encore 2 choses : un revolver et un transistor.

Assis dans cette maison vide, j'attendais l'homme qui venait en chercher la clé. À midi, il allait être là pour m'en expulser. Je pris mon revolver et le mis sur ma tempe. Je me dis voilà maintenant la seule issue qui me reste.

Pour que mes voisins ne s'aperçoivent de rien, je vais allumer mon transistor pour faire du bruit.

Cet homme m'entendit alors prêcher à la radio ce jour-là et dire : ce démon qui te tourmente par le moyen de cette passion pour l'alcool (exactement ce que cet homme avait besoin d'entendre) est en train de te détruire. En réalité il

ne s'était pas rendu compte que cette passion provenait d'un démon.

Il déposa alors son révolver et se mit à pleurer. Le prédicateur dans cette émission disait encore : pose ta main sur cette radio que tu écoutes et lorsque je prierai, ce démon d'alcool va te quitter!

Rappelons nous que cet homme était un athée. Il ne croyait ni en Dieu ni au diable. Cet homme saisit le transistor, le serra contre sa poitrine.

Il me dit par la suite : lorsque vous avez prié, j'ai senti quelque chose qui bougeait dans mon corps et qui finit par sortir de ma bouche. Depuis ce jour-là je fus incapable de toucher ne fut-ce qu'une goutte d'alcool.

Je me mis par la suite à chercher des églises dans toute ma région. Dans une certaine église où on prêchait sur le St Esprit, je fus touché, m'avançai et fut glorieusement rempli de l'Esprit. Je me mis à parler en langues. Je reçu le Saint Esprit sans vraiment savoir de quoi il s'agissait.

Puis le Seigneur me bénit en me donnant un meilleur travail avec encore un meilleur salaire. Ma femme et mes enfants revinrent vers moi. Mon compte en banque fonctionne à nouveau et j'ai maintenant une nouvelle maison.

Au milieu de mon énorme problème j'ai crié à Dieu et il a entendu mon cri. Ne vous décourager jamais. Auprès du Tout-Puissant Seigneur Jésus il y a toujours une solution. Alléluia!

Dorothée Hatzakortzian